

16/7/87

Al Dr. Pedro Chan

El miercoles 15 tuve una entrevista con la Lic. Susana Reich, del Centro Mun. de Salud Mental N° 11 del barrio de Nuñez ~~xxxxxxx~~. El motivo de la entrevista fue la inquietud de la Lic. de crear un espacio para terapias grupales o familiares en torno a la problematica del SIDA .

La propuesta me parecio sumamente interesante por ser un ambito oficial y gratuito para el desarrollo de este tipo de tratamientos y al mismo tiempo una opción diferente al Servicio de Apoyo Terapeutico creado por la CHA, del que ya le notificaramos por nota.-

Ante la dificultades, que me planteo de comunicarme con los centros hospitalarios especializados en el tema por razones de coincidencia de horarios profesionales, me permiti darle su telefono para una comunicacion más directa.-

Espero que de esta inquietud pueda surgir algo positivo.-

Sin más le saluda cordialmente .-

(Coloco el sello) ~~xxxx~~


ALEJANDRO ZALAZAR
PRESIDENTE